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El riesgo que perciben los mercados sobre la deuda de Pemex se ha reducido a la 

mitad: José Antonio González 
 
 

 
ALICIA SALGADO: Vamos directamente con Mara Rivera. También el director de Petróleos 
Mexicanos estuvo hoy en este foro que organizó el Grupo Financiero Interacciones sobre 
México. Vemos qué dice que es interesante.  
 
MARA RIVERA (REPORTERA): Gracias, qué tal Enfoque Noticias. Pues Petróleos Mexicanos 
finiquitó el 97 por ciento de su deuda que tenía con proveedores y además redujo a la 
mitad su saldo financiero en 2016, esto lo dijo su director general, José Antonio González 
Anaya.  
 
Y es que señaló que ante el riesgo que perciben los mercados sobre la deuda de Petróleos 
Mexicanos, pues se ha reducido a la mitad durante 2016, gracias a las estrategias y 
recortes aplicados este año. Escuchemos.  
 
JOSE ANTONIO GONZALEZ: Todo esto lo que nos permite tener es, yo creo, finanzas 
públicas, finanzas de Pemex, estables. Mejorables, sin duda alguna, pero estables. Lo que 
vemos aquí, y no voy a entrar a todos los números, es que Pemex arranca o tenemos 
proyectado arrancar con una caja, teníamos proyectada una caja de 57 mil millones de 
pesos, se hace el recorte de los 100 mil, se paga a los proveedores, se recibe el apoyo del 
gobierno federal y terminamos con una caja de 75 mil, que es una cosa razonable. Los 
mercados han visto bien esto.  
 
MARA RIVERA: Cabe recordar que la calificadora internacional Fitch lanzó una advertencia 
sobre la viabilidad de Pemex en el futuro debido a la carga fiscal de la compañía. 
 
También informó que Pemex presentará en los siguientes días un nuevo plan de negocios 
donde detallará las estrategias a seguir, además de la inclusión de las nuevas asociaciones 
que pretende lanzar en las rondas 2.1 y 2.2, que se licitarán en el siguiente año.  
 
Hasta aquí el reporte que les tengo.  


